

# 『ぶどうの木』1月号

令和5年新しい年をむかえ、気持ちを新たに子供達と一緒に3月まで楽しく過ごしたいと思います。寒い日が続きますがお天気の良い時は園庭に出て遊んだり、雪遊びをしたり、お部屋で過ごしたりとそれぞれに自分のしたいことを見つけて過ごしています。モンテのお仕事やレゴにも沢山の子供達が挑戦しています。

## 雪遊び



今年の1月は雪が少なかったですが、積もった日に、雪遊びができました。子供達は雪がだーいすき！

## 室内あそび

寒い日や、雪の日で外遊びが出来ない3学期には、室内での活動が充実してきます。モンテのお仕事や、レゴブロックに挑戦する姿が毎日見られます。どちらも、指先を使ったり、考えたりとじっくり取り組む時間を大切にしています。



みんな集中してます



## 豆まき集会

今年の豆まき集会は年長組が自ら鬼になってみんなの心の中の鬼を追い出してくれる。という方法にチャレンジしました。小さい組さんには内緒で活動を進めました。自分の中の追い出したい鬼のイメージをお面にして作りました。ちいさいぐみさんも 今年は、泣くことなく一生懸命豆を投げていました。

